



Solidarité Haïti

Le samedi 14 Août, Haïti fût touché par un séisme d'envergure de magnitude 7,2 faisant plus de 2000 morts, des blessés et de nombreux disparues. Si rien n'est fait pour l'urgence extrême à laquelle est confronté la population, la situation va s'amplifier. Il y a sur place des Associations locales compétentes et engagées. Notre aide peut leur être utile. Nous pouvons chacun malgré la distance géographique qui nous sépare, apporter notre soutien à la population Haïtienne. Les premières nécessités sont les médicaments et eau potable. Mais la seule aide que nous pouvons faire parvenir sur place actuellement est de l'argent. Nous pouvons participer à un réel soutien en contribuant chacun selon nos moyens. # Ensemble pour ce peuple méritant ***

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/eeK4ZWUr>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
WESLER JOSEPH CENAT